

Ketua Umum Perwosi Lampung Ibu Riana Sari Arinal Dukung Penuh Target Masuk 10 Besar PON XX di Papua

Agung Sugenta Inyuta - LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 29, 2020 - 13:42



BANDARLAMPUNG - Ketua Umum Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia (Perwosi) Provinsi Lampung Ibu Riana Sari Arinal menyatakan pihaknya mendukung penuh target Lampung masuk 10 Besar Pekan Olah Raga Nasional (PON) XX di Papua tahun 2021 mendatang.

Hal itu disampaikan Ibu Riana Sari Arinal saat melakukan silaturahmi bersama Atlet dan Pelatih Wanita se-Provinsi Lampung yang akan mengikuti PON ke XX di Woodstairs Cafe, Selasa pagi (29/12/2020).

“Perwosi Provinsi Lampung bertekad untuk mendukung target Provinsi Lampung masuk dalam 10 Besar pada kejuaraan Pekan Olah Raga Nasional (PON) ke XX di Papua mendatang,” ujar Ibu Riana.

PON XX yang seyogyanya diselenggarakan tahun 2020 ini ditunda karena Pandemi Covid-19.

Dalam sambutannya, Ibu Riana menyampaikan pada PON XIX tahun 2016 yang lalu Provinsi Lampung berhasil meraih 11 emas, 9 perak, dan 16 perunggu. Ternyata hampir setengahnya yaitu 4 emas, 4 perak, dan 6 perunggu disumbangkan oleh atlet wanita.

“Hal ini membuktikan begitu besar kontribusi wanita dalam sejarah prestasi olahraga internasional maupun nasional,” ujar Riana.

Riana berharap acara silaturahmi tersebut dapat mempererat persaudaraan serta dapat meningkatkan motivasi para atlet wanita untuk terus berlatih dan bertekad memberikan prestasi terbaik bagi Provinsi Lampung di ajang PON XX.

“Terimakasih kepada para atlet dan pelatih yang terus bersemangat untuk berlatih. Pemprov Lampung berharap prestasi atlet wanita di Provinsi Lampung dapat terus meningkat karena prestasi yang kita raih akan selalu melekat dalam catatan sejarah olahraga Lampung,” tutur Riana.

Riana juga meminta untuk menjadikan olahraga sebagai bagian dari pola hidup sehat. “Masyarakat sehat Negara kuat. Kita mulai semangat baru olahraga untuk Lampung Berjaya,” ujarnya.

Sementara itu, Staf Ahli Bidang Politik Hukum dan Pemerintahan Syaiful Darmawan yang mewakili Gubernur Lampung Arinal Djunaidi mengatakan bahwa Pemprov Lampung berharap Perwosi dapat meningkatkan prestasi olahraga di Provinsi Lampung.

“Perwosi juga memiliki tanggung jawab untuk menjadikan kaum perempuan sebagai motivator olahraga di lingkungan keluarga masing-masing terutama membiasakan anak-anak untuk mencintai olahraga serta menjadikan olahraga sebagai suatu kebutuhan dan gaya hidup,” ujarnya.

Syaiful berharap Perwosi melahirkan bibit unggul atlet-atlet Provinsi Lampung yang akan membawa nama baik daerah di tingkat Nasional maupun Internasional serta membentuk keluarga dan masyarakat yang cinta olahraga, sehat dan sejahtera di tengah Pandemi Covid-19. (Ferry)